

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Bezirksbürgermeister des Stadtbezirks Eilpe/Dahl

Betreff:

Bolzplatz Grubenstraße
hier: Sonderregelungen in Bezug auf Nutzungszeiten

Beratungsfolge:

31.08.2016 Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Beschlussvorschlag:

Erfolgt nach Diskussionsverlauf.

Begründung:

Der Bolzplatz liegt im Ortsteil Delstern schräg gegenüber der früheren Astrid-Lindgren-Grundschule. Er wird im Nordosten begrenzt durch die Grubenstraße mit unmittelbarer Bebauung gegenüber der Straßenseite. Dort befinden sich vierstöckige Mietshäuser.

Durch die Bespielung des Bolzplatzes in den Sommermonaten weit nach 22.00 Uhr ergibt sich eine erhebliche Lärmbelästigung für die unmittelbar gegenüber wohnenden Mieter.

Um ein friedliches und toleriertes Miteinander zu erreichen sollte diskutiert werden, ob dem Jugendhilfeausschuss seitens der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl empfohlen wird, eine Sonderregelung für den Bolzplatz Grubenstraße zu beschließen, in der die Nutzung des Bolzplatzes auf maximal 20.00 Uhr festgelegt wird